

Union Reit- und Fahrverein blickte auf ereignisreiches Vereinsjahr zurück

Bad Ischl. Am 29. März fand beim Gasthof „Zum Wesn“ die 39. Jahreshauptversammlung des URFV Bad Ischl statt.

Aufgrund des hohen Engagements der rund 160 Mitglieder konnte der URFV wieder zahlreiche Veranstaltungen im Jahr 2018, darunter Turniere und Kurse, durchführen. Der Wahlvorschlag unter Obmann Felix Rothauer wurde einstimmig angenommen und somit wurde dem Vorstand das Vertrauen ausgesprochen. Weiters konnte der Verein zahlreiche Erfolge seiner aktiven Sportlerinnen und Sportler verzeichnen. Erwähnenswert sind die Leistungen in der Dressur von Stefanie Panzl in der Klasse A, Bettina Haefeli in der Klasse LM und M, Carola Zeppetzauser in den Klassen M und S und Lydia Panzl in der Klasse S. Unsere Vielseitigkeitsreiterin Monika Schmidlechner konnte in der Klasse A und L ihr Können unter Beweis stellen, Karin Unterberger war im Distanzreiten erfolgreich und Springreiter Heinrich Carda gratulieren wir zu gelungenen Auftritten in den Klassen E-L. Besonders stolz sind wir auf die Leistungen von Felix Pomberger, der vergangenes Jahr unter anderem bei den Europameisterschaften im Fahren mit dem 10. Rang brillierte.